

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Stanley Gibbons Commonwealth Stamp catalogue Ireland 7th Edition

Preis pro Einheit (Stück): €45.00



Stanley Gibbons Commonwealth Stamp catalogue Ireland 7th Edition 2019

This catalogue provides a comprehensive listing of the stamps of Ireland from the 1922 Provisional Government overprints on the stamps of Great Britain right up to the latest issues. Listings for issues up to 1970 have been extracted from the 2019 Commonwealth and British Empire Stamps 1870–1970, more recent issues have been specially repriced for this volume.

Key Features

Comprehensive priced listing of the stamps of Ireland from 1922 to date.

Handy format.

Illustrated in colour throughout.

On covers 'Multipliers' provided for all stamps to 1945, to allow calculation of prices for stamps on cover.

Watermark varieties shades, plate flaws, major errors, postage due stamps and booklets all listed and priced.

Listings up to May 2019

New varieties added since the previous edition.

Prices have been extensively revised throughout the catalogue.

Also new for this edition: Recent definitives and booklets have been carefully revised and updated and the popular 'Stamps on a Roll' have been given their own section.

There are new overprint and watermark varieties on the early provisionals and the listed varieties on the overprinted British stamps are now illustrated in colour, along with a new illustration of the 'Circumflex accent' variety on the Seahorse high values.

Other newly-listed varieties include the re-entry on the 3d. and the 'Extra feather' flaw on the 1s.3d. 'Angel' airmail stamps.

Detailed Contents/Countries Covered

Ireland 1922- 2019

Machine Labels ('Stamps on a Roll')

Stamp Booklets

Premium Booklets

Postage Dues

Stanley Gibbons Commonwealth Briefmarkenkatalog Irland 7. Auflage 2019

Dieser Katalog enthält eine umfassende Auflistung der Briefmarken Irlands von den Überdrucken der Provisorischen Regierung von 1922 auf den Briefmarken Großbritanniens bis zu den neuesten Ausgaben. Auflistungen für Ausgaben bis 1970 wurden aus den Commonwealth- und British Empire-Briefmarken 2019–1970 von 2019 extrahiert, neuere Ausgaben wurden speziell für diesen Band neu aufgelegt.

Hauptmerkmale

Umfassende Preisliste der Briefmarken Irlands von 1922 bis heute.

Handliches Format.

Durchgehend farbig illustriert.

Auf Deckblättern „Multiplikatoren“ für alle Briefmarken bis 1945 vorgesehen, um die Berechnung der Preise für Briefmarken auf Briefumschlägen zu ermöglichen.

Wasserzeichensorten Schattierungen, Plattenfehler, schwerwiegende Fehler, Briefmarken und Broschüren sind alle aufgelistet und preislich.

Listings bis Mai 2019

Neue Sorten seit der vorherigen Ausgabe hinzugefügt.

Die Preise wurden im gesamten Katalog umfassend überarbeitet.

Ebenfalls neu für diese Ausgabe: Die neuesten Definitionen und Broschüren wurden sorgfältig überarbeitet und aktualisiert, und die beliebten „Stamps on a Roll“ haben einen eigenen Abschnitt erhalten.

Es gibt neue Überdruck- und Wasserzeichensorten auf den frühen Provisorien, und die aufgelisteten Sorten auf den überdruckten britischen Briefmarken sind jetzt in Farbe dargestellt, zusammen mit einer neuen Darstellung der Sorte „Circumflex-Akzent“ auf den hohen Werten von Seahorse.

Andere neu gelistete Sorten sind der Wiedereintritt in die 3D. und der "Extra Feder" -Fehler am 1s.3d. "Angel" Luftpoststempel.

Detaillierte Inhalte / Länder abgedeckt

Irland 1922 - 2019

Maschinenetiketten („Stempel auf einer Rolle“)

Briefmarkenhefte

Premium-Broschüren

Portogebühren

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.